



# Tumbuhkan rasa cinta tanah air, Babinsa berikan Wasbang

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)**

Jan 16, 2024 - 16:01



Pasangkayu - Bertempat di SMPN 1 Pasangkayu, Jln. Andi Deppu, Kel. Pasangkayu, Kec. Pasangkayu, Kab. Pasangkayu telah dilaksanakan Pembinaan Pertahanan Wilayah (Bintahwil) guna menumbuhkan mental, moral dan cinta tanah air sejak dini kepada generasi penerus Bangsa. Selasa 16/01/2024



Serda Fahril Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu mengatakan. Selaku Babinsa saya memberikan materi tentang Wawasan Kebangsaan kepada siswa-siswi kelas VII A

SMPN 1 Pasangkayu untuk menumbuhkan rasa kecintaan kepada Tanah Air.



kegiatan Bintangwil Wasbang kepada Siswa-Siswi SMPN 1 Pasangkayu yang saya lakukan merupakan salah satu program yang harus dilaksanakan oleh aparat Teritorial, guna menanamkan rasa cinta tanah air terhadap seluruh lapisan masyarakat atau generasi penerus bangsa, serta menumbuhkan semangat patriotisme membela Negara dan Bangsa Indonesia.

Memberikan pemahaman kepada Siswa-Siswi bahwa membela negara tidak harus berperang atau angkat senjata akan tetapi dengan mengisi kegiatan-kegiatan positif seperti tekun belajar, rajin datang ke Sekolah, disiplin dan mengajarkan tugas-tugas yang diberikan Guru.

Pembinaan karakter kepada generasi muda mulai sejak dini diterapkan untuk membentuk mental, moral dan jati diri serta budi pekerti yang baik bagi siswa-siswi agar mereka tidak salah dalam pergaulan yang mana mereka masih mempunyai emosi yang labil.

Hj. Asrianur, S.Pd Kepala Sekolah SMPN 1 Pasangkayu mengatakan "Saya merasa senang dengan kegiatan yang dilakukan Babinsa, karena dengan kegiatan ini membentuk siswa-siswi yang disiplin dan lebih hormat kepada yang lebih tua, terlebih lagi kepada guru-guru yang ada di Sekolah," terangnya

"Kami Kapsek dan para guru mengucapkan terimakasih dan semoga kegiatan seperti ini akan terus dilakukan oleh Bapak Babinsa, sehingga bisa membentuk generasi-generasi yang unggul untuk masa depan Bangsa Indonesia," tandasnya